

悠久のロマン天空を奏でる in 岡垣

Eternal Romance in Okagaki

岡垣国際交流協会は、今年創立15周年を迎え記念事業として「悠久のロマン天空を奏でる in 岡垣」と題し、国際音楽祭やシンポジウムを催します。

音楽祭では、正倉院の復元楽器制作監修や「天平楽府」を率い、遙かなるシルクロードの音楽を国内外で公演し、活躍されている劉宏軍さん^{リュウホンジュン}に出演していただきます。中国・韓国・フィリピンからも音楽家を招き、伝統芸能を披露します。

また、中国の古代楽器や韓国の伝統楽器もギャラリーで展示します。ぜひ、この機会にシルクロードの音楽や宮廷楽器をご鑑賞ください。



この事業は宝くじの助成を受け実施します



【国際音楽祭】

(第15回国際交流フェスティバル)

とき 6月7日(日)

開場13:00 開演13:30

第1部~第3部構成 終了17:00予定

ところ サンリーアイハミングホール
サンリーアイギャラリー
(楽器展示9:00~18:00)

費用 500円

チケットをご購入ください。

【シンポジウム】

とき 6月6日(土)

16:00~17:00

ところ 中央公民館 大会議室

費用 無料

問い合わせ

同協会 ☎ 282-0549 へ

編集後記

▼ゴールデンウィークも終わり、じめじめする日が多くなってきましたね。雨が多くなる梅雨を迎えるのを肌で感じる今日この頃です。今回の特集にもあるように、日ごろから防災意識を高め、準備しておくことが大切です。私も、衣替えや寝具の取り換えと一緒に防災グッズをそろえておこうと思います。(篠原)

▼今回の特集で取り上げた防災力。改めて、家庭での備えが大切であることを実感しました。自然災害が想像できず、つい準備を後回しにしてしまいますが、日ごろから警戒心を持ち、準備をしようと思います。皆さんも、食料品の備蓄などできることから取り組み、もしものときに備えましょう。(三藤)